

Esta mañana han sido fallados en el Colegio Público Sagrados Corazones de Redován los premios de la tercera edición del Certamen Escolar "Las abarcas desiertas", organizado por la Cátedra Miguel Hernández de la UMH, la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Redován, la Fundación Cultural Miguel Hernández y el propio Colegio Público Sagrados Corazones, representados, respectivamente, por Francisco Esteve Ramírez, Amelia Cartagena Mazón, Aitor L. Larrabide y Francisco Manzanares Martínez. Los alumnos participantes han sido de 3º curso, divididos en A (29 alumnos), B (26 alumnos), y C (23 alumnos), sumando un total de 78 alumnos los participantes.

Los ganadores son: Macarena García Ballester, de 3º A; Raquel Belda Bascuñana, de 3º B; y Halima Hnida, de 3º C. Recibirán diversos premios, proporcionados por la concejalía de Cultura y por la Fundación que lleva el nombre del universal poeta oriolano.

El Jurado, compuesto por representantes de las tres entidades convocantes, ha anunciado que la entrega de los premios a los ganadores tendrá lugar el viernes 2 de enero de 2015 a las 18 horas en el Centro Cultural de Redován. Se otorgará un diploma acreditativo a todos los participantes y durante el acto se sortearán tres lotes de libros entre los asistentes.





